

12. April 2023

Holger Matheis wird neuer CEO von Swiss Life Asset Managers in Deutschland

Der bisherige Sprecher des Vorstands der BEOS AG folgt damit auf Per Erikson, der künftig in Zürich als „Head Real Estate“ für Swiss Life Asset Managers neue Aufgaben übernehmen wird. Der Wechsel erfolgt zum 1. Juli 2023.

Holger Matheis, bisheriger Vorstands-Sprecher der BEOS AG, wird neuer CEO von Swiss Life Asset Managers in Deutschland. Er wechselt damit innerhalb der Unternehmensfamilie. „Als Vorstand der BEOS AG war ich bereits in den letzten Jahren im regelmäßigen Austausch mit der Geschäftsleitung von Swiss Life Asset Managers in Deutschland und auch mit Per Erikson. Ich freue mich sehr auf meine neue Rolle und darauf, den bisher eingeschlagenen, erfolgreichen Weg von Swiss Life Asset Managers in Deutschland weiter fortzuführen,“ sagt Holger Matheis.

„Wir haben in den letzten Jahren gemeinsam große Erfolge gefeiert und sind als Unternehmen in Deutschland immer enger zusammengewachsen. Nach knapp 3 ½ Jahren in meiner Rolle als CEO ist es für mich ein ganz bewusster Wechsel in meine neue Position als Head Real Estate in Zürich. Ich werde aber auch weiterhin viele Schnittstellen zum deutschen Teil unserer Organisation haben. Ich freue mich daher, im engen Austausch mit meinen bisherigen Kolleginnen und Kollegen in Deutschland zu bleiben und möchte mich ganz ausdrücklich bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die letzten Jahre bedanken“, sagt Per Erikson, neuer Head Real Estate bei Swiss Life Asset Managers.

Die Nachfolge von Holger Matheis als Vorstandssprecher der BEOS AG übernimmt Hendrik Staiger, aktueller Vorstand der BEOS AG. Holger Matheis bleibt der BEOS AG zudem eng verbunden und übernimmt neben seiner Rolle als CEO von Swiss Life Asset Managers in Deutschland auch den Vorsitz im Aufsichtsrat der BEOS AG. Die Personalentscheidungen sind damit auch ein Ausdruck der langfristigen, strategischen Planung und Kontinuität in beiden Unternehmen.

Der Vorstand der BEOS AG wird darüber hinaus ebenfalls gestärkt: „Es wird auch in Zukunft einen vierköpfigen Vorstand bei der BEOS AG geben. Wir ziehen für die vierte Person, die neben Hendrik Staiger, Christina Schädler und Jan Plückhahn Teil des Vorstands wird, verschiedene Lösungen in Betracht. Wichtig ist natürlich, dass es für alle Beteiligten passt und für die BEOS AG die bestmögliche Entscheidung getroffen wird. Dies liegt mir selbstverständlich ganz besonders am Herzen, auch in meiner neuen Rolle,“ betont Holger Matheis, neuer CEO von Swiss Life Asset Managers in Deutschland, der seit 2006 für die BEOS AG tätig war.

Über Holger Matheis

Holger Matheis ist seit 2016 Vorstandsmitglied und seit 2021 Sprecher des Vorstands der BEOS AG. Dort verantwortet er die Bereiche Projektentwicklung & Baumanagement, Personal, Recht, Marketing & Kommunikation, Compliance und Business Transformation sowie den BEOS-Standort Frankfurt. Matheis ist seit 2006 für BEOS tätig – zunächst als Leiter des Standorts Hamburg, später für Köln und Berlin. Er studierte an der Universität Kaiserslautern Architektur und arbeitete nach dem Studium für verschiedene Architekturbüros. 2003 absolvierte Matheis das Kontaktstudium Immobilienökonomie an der European Business School. Matheis ist Fellow der Royal Institution of Chartered Surveyors (FRICS) und referiert an mehreren Hochschulen, u.a. der IREBS Immobilienakademie, dem DVFA und der HTW Berlin.

Auskunft

Swiss Life Asset Managers Deutschland

Communications

Stephan Pacho

Telefon: +49 69 240031 447

media-de@swisslife-am.com

www.swisslife-am.com



Swiss Life Asset Managers

Swiss Life Asset Managers verfügt über 165 Jahre Erfahrung in der Verwaltung der Vermögenswerte der Swiss Life-Gruppe. Dieser Versicherungs-Ursprung hat die Anlagephilosophie entscheidend geprägt. Im Fokus dabei stehen oberste Grundsätze wie Werterhalt, die Erwirtschaftung langfristiger und beständiger Erträge und ein verantwortungsvoller Umgang mit Risiken. Diesen bewährten Ansatz macht Swiss Life Asset Managers auch Drittkunden in der Schweiz, Frankreich, Deutschland, Luxemburg, Großbritannien und den nordischen Ländern zugänglich.

Per 31. Dezember 2022 verwaltete Swiss Life Asset Managers EUR 253,3 Milliarden Vermögen für die Swiss Life-Gruppe, davon über EUR 106,7 Milliarden für das Anlagegeschäft für Drittkunden. Darüber hinaus ist Swiss Life Asset Managers ein führender Immobilien-Manager¹ in Europa. Von den insgesamt EUR 253,3 Milliarden verwalteten Vermögen, sind EUR 90 Milliarden in Immobilien investiert. Zusätzlich bewirtschaftet Swiss Life Asset Managers gemeinsam mit Livit insgesamt EUR 22,2 Milliarden an Liegenschaften. Total resultierten per Ende Dezember 2022 somit verwaltete Immobilien im Wert von rund EUR 112,2 Milliarden.

Swiss Life Asset Managers beschäftigt über 2100 Mitarbeitende in Europa.

Selbstbestimmtes Leben

Swiss Life unterstützt Menschen dabei, ein selbstbestimmtes Leben zu führen und zuversichtlich in die Zukunft blicken zu können. Dieses Ziel verfolgt auch Swiss Life Asset Managers: Wir denken langfristig und handeln verantwortungsbewusst. Mit unserem Wissen und unserer Erfahrung entwickeln wir zukunftsorientierte Anlagelösungen. So unterstützen wir unsere Kunden dabei, ihre langfristigen Anlageziele zu erreichen. Dies wiederum hilft ihren Kunden, damit sie langfristig planen und selbstbestimmt handeln können.

¹ INREV Fondsmanager-Umfrage 2022 (verwaltete Vermögen per 31.12.2021)